

(令和4年度末)



前橋市立前橋高等学校

校訓

進取・自律・創造

本校は、昭和4年に創立された
前橋市立高等家政女学校に始まる
前橋市唯一の市立高校です。



市立前橋高校は
学問と部活動を両立させ、探究学習を重視して、
「自立した社会人を育成する学校」を目指しています。

熱意のある先生を求めます

1 教科指導に燃えたい

教科指導のプロフェッショナルとして、質の高い授業を展開し、
生徒の学力を伸ばしたい教員

2 全国で活躍する選手・チームを育てたい

本校の部活動において、専門的かつ高度な指導力で、全国レベルの選手・
チームの育成に熱意を持って取り組みたい教員
〔部活動〕

硬式野球・バスケットボール・弓道・サッカー・体操（器械体操）・テニス
ソフトテニス・バドミントン・ソフトボール・アーチェリー・陸上競技
バレーボール・卓球・吹奏楽など

＊硬式野球・サッカーは男子のみ

＊体操・ソフトボール・バレーボールは女子のみ

3 学校のICT化に積極的に関わりたい

ICTを活用した教育に精通し、前橋市「GIGAスクール構想」
に基づいた、生徒への指導・支援の中心となる教員



市前マスコット「いちマル君」



ガッツポーズ！